

REPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix – Travail – Patrie

MINISTRE DE L'ECONOMIE DE LA PLANIFICATION
ET DE L'AMENAGEMENT DU TERRITOIRE
MINEPAT



REPUBLIC OF CAMEROON
Peace – Work – Fatherland

MINISTRY OF ECONOMY, PLANNING AND REGIONAL
DEVELOPMENT
MINEPAT

PROJET D'AMENAGEMENT ET DE VALORISATION DES INVESTISSEMENTS DE LA VALLEE DU LOGONE (VIVA LOGONE)

Financement : IDA N°70030– CM

Agence d'exécution : SEMRY

DEMANDE DE COTATIONS

N° 002/DC/MINEPAT/SEMRY/P-VIVAL/UGP/SPM/ASPM/2026 DU 12 MARS 2026

POUR LA SELECTION D'UN FOURNISSEUR POUR L'ACQUISITION DE QUATORZE (14) MOTOCYCLETTES POUR LE COMPTE DU CGER ET POUR LES CONSEILLERS GUICHETS + ASSURANCE ET ACCESSOIRES (CASQUES, GANTS, ...ETC.) DANS LE DEPARTEMENT DU MAYO-DANAY REGION DE L'EXTREME-NORD.

Financement : Crédit IDA N°70030-CM, N° de référence STEP du marché : CM-SEMRY-531760-GO-RFQ

AVIS DE DEMANDE DE COTATIONS

1. Le Gouvernement de la République du Cameroun a obtenu de la Banque Mondiale, l'accord de crédit N°70030-CM afin de financer le coût du Projet d'Aménagement et de Valorisation des Investissements de la Vallée du Logone (VIVA-Logone) et a l'intention d'utiliser une partie du montant de ce crédit pour effectuer les paiements autorisés au titre du Contrat pour lequel cette Demande de Cotations est publiée.
2. Il est prévu dans le cadre de l'exécution dudit projet de solliciter l'Acquisition de quatorze (14) Motocyclettes pour le compte du CGER et pour les Conseillers Guichets + Assurance et accessoires (casques, gants, ...etc.) dans le Département de Mayo-Danay Région de l'Extrême-Nord
3. L'offre produite **devra être transmise par le soumissionnaire sur la plateforme COLEPS** avec la mention : « Demande de Cotations N° 002/DC/MINEPAT/SEMRY/P-VIVAL/UGP/SPM/ASPM/2026 pour l'Acquisition de quatorze (14) Motocyclettes pour le compte du CGER et pour les Conseillers Guichets + Assurance et accessoires (casques, gants, ...etc.) dans le Département de Mayo-Danay Région de l'Extrême-Nord, » **au plus tard le 06 AVR 2026 à 13 heures.** Une copie de sauvegarde de l'offre enregistrée sur une clé USB devra être transmise sous pli scellé avec l'indication claire et lisible « copie de sauvegarde », en plus de la mention ci-dessus dans les délais impartis. Les tailles maximales des documents qui vont transiter sur la plateforme et constituant l'offre du soumissionnaire sont les suivantes : (i) **5 MO** pour l'Offre Administrative, (ii) **15 MO** pour l'Offre Technique et (iii) **5 MO** pour l'Offre Financière. Les formats acceptés sont les suivants : **Format PDF** pour les documents textuels et **JPEG** pour les images.
4. Les Cotations resteront valables pendant quatre-vingt-dix (90) jours à compter de la date d'ouverture des plis.
5. Les Cotations seront ouvertes le 06 AVR 2026 à **14 heures précises**, heure locale, dans la salle de réunion de l'UGP du Projet VIVA-Logone à Yagoua ; par la CSPM placée auprès du Projet d'Aménagement et de Valorisation des Investissements de la Vallée du Logone (VIVA-Logone) en présence des soumissionnaires ou de leurs représentants dûment mandatés qui souhaitent être présents à l'ouverture.
6. L'Acheteur attribuera le marché au soumissionnaire, dont il aura déterminé que la Cotation est conforme pour l'essentiel aux dispositions du Dossier de Demande de Cotations, et qu'elle est la moins disante, à condition que le Soumissionnaire soit en outre, jugé qualifié pour exécuter le Marché de façon satisfaisante.
7. La vérification à posteriori se fera selon les pièces ci-après :
 - ✓ Certificat de garantie d'au moins six (6) mois ;
 - ✓ La justification de la livraison du matériel roulant par deux références d'un montant cumulé minimum égale à : 30 000 000 FCFA TTC (contrats et PV de réceptions)

Copies :

- ARMP-EN
- PDT-CSPM VIVA-LOGONE
- Archives



REPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix – Travail – Patrie

MINISTERE DE L'ECONOMIE DE LA PLANIFICATION
ET DE L'AMENAGEMENT DU TERRITOIRE
MINEPAT



REPUBLIC OF CAMEROON
Peace – Work – Fatherland

MINISTRY OF ECONOMY, PLANNING AND REGIONAL
DEVELOPMENT
MINEPAT

PROJET D'AMENAGEMENT ET DE VALORISATION DES INVESTISSEMENTS DE LA VALLEE DU LOGONE (VIVA LOGONE)

Financement : IDA N°70030– CM

Agence d'exécution : SEMRY

REQUEST FOR QUOTATIONS

No. **002** /RFQ/MINEPAT/SEMRY/P-VIVAL/UGP/SPM/ASPM/2026 OF **12 MARS 2026**

FOR THE SELECTION OF A SUPPLIER FOR THE SUPPLY OF FOURTEEN (14) MOTORCYCLES FOR THE CGER AND COUNTER ADVISORS, INCLUDING INSURANCE AND ACCESSORIES (HELMETS, GLOVES, ETC.) IN THE MAYO-DANAY DIVISION, FAR NORTH REGION

Financing: IDA Credit No. 70030-CM STEP Reference No: CM-SEMRY-531760-GO-RFQ

REQUEST FOR QUOTATIONS NOTICE

1. The Government of the Republic of Cameroon has received financing from the World Bank through Credit No. 70030-CM to finance the cost of the Logone Valley Investment Development and Enhancement Project (VIVA-Logone) and intends to apply part of the proceeds of this credit to payments under the Contract for which this Request for Quotations is issued.
2. As part of the implementation of the project, it is planned to procure fourteen (14) motorcycles for the CGER and Counter Advisors, including insurance and accessories (helmets, gloves, etc.) in the Mayo-Danay Division, Far North Region.
3. The quotation shall be submitted by the bidder through the COLEPS platform with the mention:
"Request for Quotations No. **002** /RFQ/MINEPAT/SEMRY/P-VIVAL/UGP/SPM/ASPM/2026 for the supply of fourteen (14) motorcycles for the CGER and Counter Advisors, including insurance and accessories (helmets, gloves, etc.) in the Mayo-Danay Division, Far North Region."
no later than **06 AVR 2026** at 1:00 p.m.

A backup copy of the offer saved on a USB flash drive shall also be submitted in a sealed envelope clearly marked "Backup Copy", in addition to the above mention, within the prescribed deadline.

The maximum sizes of documents to be uploaded on the platform and constituting the bidder's offer are as follows: (i) 5 MB for the Administrative Offer (ii) 15 MB for the Technical Offer et (iii) 5 MB for the Financial Offer. Accepted formats are: PDF format for textual documents and JPEG format for images

4. Quotations shall remain valid for ninety (90) days from the date of bid opening.
5. Quotations will be opened on **06 AVR 2026** at 2:00 p.m. local time in the meeting room of the PMU of the VIVA-Logone Project in Yagoua, by the Special Procurement Commission (CSPM) established within the Logone Valley Investment Development and Enhancement Project (VIVA-Logone), in the presence of bidders or their duly authorized representatives who wish to attend the opening session.
6. The Purchaser shall award the contract to the bidder whose quotation has been determined to be substantially responsive to the requirements of the Request for Quotations Document and who has submitted the lowest evaluated quotation, provided that the bidder is further determined to be qualified to perform the contract satisfactorily.
7. Post-qualification verification shall be conducted based on the following documents:
 - warranty certificate of at least six (6) months
 - Evidence of the supply of rolling equipment through two references with a minimum cumulative amount of 30 000 000 FCFA including taxes (copies of contracts and acceptance certificates)

Copies :

- ARMP-EN
- P-CSPM VIVA-LOGONE
- Archives

